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(１) ようゆうカフェ in 千年一 【報告 ： 小西 直實さん】

ソングライタ－柏木 英樹氏の歌を

聴く。昼食として提供された

粕汁，おでん，赤飯，たこ

姿焼きと、飲み放題の

『千夢酔』を頂きなが

ら会員間の交流を図り

ました。昼食時に飛び入

り参加で、都会から田舎

暮らしに興味を持つ移住の

方や、海外から来られている

方の演奏や歌を楽しみました。

盛り上がりの中で、会員の山﨑さん

が飛び入りで歌を熱唱。拍手喝采！
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小 西 直 實

１月14日(日)淡路島の米と水で作ったお酒『千夢酔』の24回目の初搾り体験会に参加しま

受けた方が多く見受けられた。午後１時頃、お土産の酒粕まで戴き大満足で帰途に・・・・！

挨拶、都会から淡路島の暮らしに興味を持つ若い移住者の方のライフスタイルには、感銘を

最後に自己紹介挨拶があり、淡路酒探偵団メンバ－である 吉井さんが、洋友会を代表しての

した。参加者会員10名(淡路市 ５名，洲本市 ４名，南あわじ市 １名)は、午前９時に淡路市

報告と、新年度活動方針を発表、そして新役員を選出(２年毎)を

五輪に向けても、弾みをつけるスポーツの祭典となりました。

躍に一喜一憂での感動も記憶に新しいところで、2020年東京

個のメダル獲得と、併せてパラリンピック(メダル10個)での活

30周年を迎えます。節目の年2018年度の地区総会は、４月

のご支援ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

『洋友会30周年記念』の節目の年に当って、更なる会員皆様

させて頂きます。総会後の懇親会(18時～)では、SANYO仲間

とお会いできる絶好の機会でもあり、懇親と交流を図る機会と

して、多くの皆様のご参加をよろしく願い申し上げます。 ＿

淡路島に春を告げる『春の渦まつり』も始まり春めいて来ま

第23回冬季平昌オリンピックは、日本選手団の史上最多13

とお礼を申し上げます。 ＿＿

し上げます。日頃は、洋友会の活動にご支援ご協力を賜り感謝

した。会員の皆様には、益々ご健勝でご活躍のこととお慶び申

『三洋電機洋友会』は、平成元年７月にスタ－トし今年で設立

20日(金)に洲本市の海月館で開催し、１年間の洋友会活動のご

久留麻の千年一酒造に集合。先ず、参加者全員(約50名)で出来上がったばかりの『千夢酔』

で乾杯！洋友会会員の内５名は、吉井さん手作りの竹製で“平成30年千夢酔初しぼり”文字

酔を購入した方は、自分で、ひしゃく

と じょうごで、瓶詰め～打栓～ラベル

入りのぐい呑みで乾杯。そして、千夢

その後、２階のギャラリ－でシンガ－

貼りを体験で“自前千夢酔”に感激！

Ⅰ .  よ う ゆ う カ フ ェ ! ! _ 

[ 枝垂梅 (木下 達朗氏) ] 
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(２) ようゆうカフェ in 東天紅 【報告 ： 高取 節雄さん】

(３) ようゆうカフェ in 福良 【報告 ： 山木 勝さん】

お互いに、近況報告，情報交換等で、話が盛り上がり楽しい一時を過ごし親睦を深めました。

ランチビュッフェ春のファミリーバイキングを味わいました。メニュ―は、煮込みハンバー

アイスクリームは、糖尿病の心配も忘れてか？評判良かったです！＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

お一人 240円(洋友会千円負担)と安上がりで、好きな料理を食べ放題大満足でした。特に、

グ，自家製ラーメン，オムライス，エビフライ，鶏の唐揚げ，グラタン等々の品数が多く、

張っておられるお話が飛び出し、あっという間の二時間半‼来年の幹事を、谷口 浩一さんに

鳴門大橋，福良湾の景観が一望できる“休暇村南淡路”で開催しました。＿＿＿＿＿＿＿＿
第３回ようゆうカフェ in 福良は、３月２日(金)ＡＭ11時30分より11名の参加を頂いて、

開花が遅れておることから、やむなく中止！ 皆さん、来年も必ず元気にお会いしまひょ！

その後に予定していた、有志による大阪城公園梅林の散策は、当日の冷え込みに加え、梅の

お願いをして笑顔笑顔の集合写真！次回の再会を誓って、盛況の内にお開きとなりました！

報告。美味しい中華料理を頂きながら、ソフエナ時代の懐かしい想い出や、皆さん各々の頑

の参加を頂きました！小西会長の挨拶，大平さんの乾杯に続き、参加者全員が、各々近況を

開催した“ようゆうカフェ in守口”。今年は会員を通じて会員外も広くお誘いをして、大勢

の懐かしい皆さんが、ぞくぞくと集合！京阪神在住の洲本地区会員を中心に、昨年度初めて

極寒の２月６日(火) 大阪天満橋の東天紅に、ソフエナ縁の洲本地区会員10名と会員外10名

Ⅱ . クラブ活動だより !!
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(１) 麻雀クラブ 【報告 ： 喜多 敏泰さん】

【喜多 敏泰さんの年間総合優勝コメント】

(２) ウォーキングクラブ 【報告 ： 出嶋 重夫さん】

その後、山頂の茶屋で小宴、名物の“田楽＆うどん”に、持ち込んだ“タコ酢，おつまみ，

麻雀クラブ(部員19名)は、1月22日に津名ハイツにて参加14名で新春会を開催しました。

2017年度年間表彰、懇親会と大いに盛り上がりました。最近、新入部員も殆どなく、平均

入部に際しての試験，面接，定年制度もありませんので、お気軽にご参加ください。 ＿

しますので、我こそはと思われる方の申し出をお願いします。麻雀倶楽部には、年齢制限，

年齢は70歳を大きく超え、参加率も低下傾向であります。つきましては、新入部員を募集

年末までには、十分挽回の機会もありますので、良い結果が出るように頑張って行きます。

が重なった１度以外は、全て例会で参加ポイントを稼いだことが、大きく貢献したと考えて

麻雀は付きが大半と言われますが真実です。更に、年間19回の例会の内、友人とのコンペ

入部して４年目、遂に第14代年間チャンピオンとなることができ、非常に喜んでおります。

います。既に18年度は23回の内、４回消化しておりますが、中々結果が出ておりません。

本市内は交通渋滞で動けず、山道はアイスバーンで車も人も登れず急遽中止(延期)となる。

恒例の“先山初詣”は、1月12日(金)の予定で進めていましたが、寒波による道路凍結で洲

お互いに元気に再開を！』と誓い合い下山しました。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

寺にお参りし、記念集合写真を撮影しました。＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿

で絶好の登山日和に恵まれました。午前11時前に総勢14名の参加者が来られ、山頂の千光

再度計画したのが、２月16日(金)の旧正月で、この日は気温は若干低かったものの晴天無風

お神酒”等で楽しく有意義なひと時を過ごしました。そして『今年の無病息災と、来年度も

Ⅲ . リ レー訪問記 ! ! _  

Ⅱ .  クラブ活動だより !!_ 

3



【飯田 正信さんです！(在住：洲本市小路谷)】

 Q1. 上杉 勇吉さんとの関係をお聞かせください！
*

 Q2. 仕事の中での思い出は？
* 無口でおとなしくシャイな性

格で、いつか会社を変わりた
いと考えていたのですが、気
が付けば定年まで勤務。三洋
という集団や先輩，友人，周
囲の方々の励ましや交誼の賜
物と、今更ながらありがたく皆様に大変感謝しています。

*

*

シーンを見ているようで、想い出しますと今でも鮮明に当時の感動が蘇り心も熱くなります。
 Q3. 退職後はどのように過ごされていますか？

を奔放に楽しんで来ました。
 Q4. 今後のご予定は？

[敬称略]

① ： 毎週木曜日 & 月末のみ同週にある火・木曜日 ＡＭ９時～11時迄

面談、工場建設と並

三 役 会
4/26
(木)

に入港してくる最終
した。圧巻は、母港
をすることができま
間に数年間分の仕事
協力を得ながら短期
ち上げと、関係者の
行して実習に生産立

4/20

入社が同期で独身寮仲間です。休日は寮から洲本の本町商店街まで皆さん一緒に闊歩してい

なり事業転換の為、従業員の受け皿会社づくりのプロジェクトに携わったことですかね。仕
定年まで多くの仕事で、最も印象に残っているのが、明石大橋開通に伴いフェリーが廃航と

中で、前述の自身の性格や行動も変えていかないと仕事にならず、６年間専従を続けました
も判らずに休日も返上し、とにかく一生懸命でした。社会や経済も大きな変革の時期にある
員から給料をもらっているのだから、組合員のためになる働きをしないといけない」と右も
仕事で自身の大きな転機となったのが、25歳から労働組合専従を経験したことかな。『組合

が、思考の幅や深さ行動が大きく変わる契機になったように思います。＿＿＿＿＿＿＿＿＿

PC部員

1/0
(木)

Δ 69名

4,303名

4,234名(3月末付)

会

友
洋

入  会

2名 1名

退  会

1名

増  減

18年3月末

17年３月末

本年度増減

18年度 資料印刷

を目指して努力はしてきたのですが！？＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿
だから”と注告を受け、それ以来同期の名称を『幹部会』と命名。一同何でもいいから幹部
たのですが、ある時会社の管理部門から“姿がみっとも無い、君らは将来会社幹部になるの

ていき、最後に船長，機関長が続きひと際大きな拍手と歓声に迎えられます。まるで映画の
来るのですが、その一人ひとりに家族から永年の労いに、郷土の花カーネーションが渡され

生活が大変とヤメ。日本の良さをしみじみ味わいながら、駐在時

憲史著の本を読みながら、自分たちの世代の責任を果たそうと、
『人生は70歳からが一番面白い』という、同世代の漫画家 弘兼

穏やかで少しだけでも光る存在でありたいと考えています。＿＿

事探しから転入者の

～次回は、高取 節雄さん を紹介して頂きました。(対談 ： 高橋，出嶋，木下編集委員)～

資料配布月 度 4/5
役 員 会

活 動

4/26
山 木

山 﨑

淡 路 市 島 外

洲 本 地 区 会 員 人 数

会 員 数

(木)
事 務 所

(木) 皿 池
4/12 山 口 正

(火) 光永・青山

川端・山口幸

72名 24名 21名 23名

事 務 所 開 所 日

(木)当 番

松 下
(木) 谷 本

小 西 4/24

140名

洲 本 市 南あわじ市

4/194/5

本年度会員入退会人数

(火)
4/24

(金) 会計報告

便の到着。夕闇の中乗客や、当時の町・地域の関係者，会社幹部に続いて乗務員が下船して

海外からの帰国後は、ニュージーランド移住も考えたのですが、食材で痛い目にあっており

を含め何でも自分でやっています。仕事を離れられた自由な時間
からの独り暮らしがすっかり身に付いてしまい、身の回りのこと

総 会

Ⅳ. 活動計画，事務所開所日，会員状況_ 

Ⅲ .  リ レー訪問記 ! ! _  

駐在地ハンガリー（2001.07) 

映画のロケ地になった、ひまわり畠 

[オール三洋マラソン大会で優勝 (1979.03 開催地：守口市)] 
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